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國立新竹高級工業職業學校 

108 學年度第一學期第 2 次午餐供應委員會會議紀錄  

■時間：108 年 12 月 19 日(四)中午 12:10 

■地點：行政大樓二樓第一會議室 

■主席：吳秘書妙芳代理                     ■紀錄：莊宜蓁營養師 

■出席人員：如簽到表 

壹、主席致詞： 

午餐一直都是同學非常關注的議題，也希望本委員會可以盡可能滿足同學

們合理的要求、協助解決常態性、整體性的午餐供應問題，也請家長多多

支持，並提供相關建議。 

貳、工作報告： 

一、本學年校園食品督導考核業務感謝午餐供應會委員協助，目前本校午餐供

應皆依據教育主管機關相關規定推動。 

二、108/12/5 國教署校園食品販售及餐飲衛生管理輔導小組暨新竹市衛生局食

品稽查員無預警至本校進行查核輔導，不符合相關規範項目為 0 項，感謝

蕓慶企業公司相關工作人員的配合。  

三、班會意見及回覆情形： 

週次 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

8 餐一甲 中餐的飯太硬 會將同學意見轉知廠商參考改善。 

8 餐一甲 
今日小火鍋的配菜有

些不熟 
會將同學意見轉知廠商參考改善。 

1 0 製圖一 特餐無素食 

本校每日素食用餐人數未達 10 人，

要求廠商提供素食特餐，執行上恐有

困難，會再商請熱食部研議素食特餐

之可行性。 

1 1 製一甲 午餐便當有髮絲 

目前熱食部員工作業期間皆依規定配

戴髮帽，未來午餐如有任何問題，請

於發生當日攜帶有問題的餐點洽學務
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週次 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

處營養師處理，以釐清發生原因，供

熱食部研議改善措施。 

12 綜一丙 
合作社販售阿華田之

類的熱飲 

熱食部目前無熱存的販賣機，會將同

學意見轉知熱食部廠商研議販售之可

能性。 

1 3 製一甲 

福利社阿姨（短髮戴

眼鏡）服務態度不佳 

1.12:00 以後不給學

生換錢 

2.無人販賣機吃錢，

阿姨以｢不太可能｣

粗略帶過 

1. 已將同學意見轉知熱食部駐廠負

責營養師，熱食部回應目前無不

換錢情形，可能是 12:00 販售餐

點時間較為繁忙，請有需要換錢

的同學儘量於「非供餐時間」更

洽熱食部人員更換，以免影響其

他購餐同學購餐的時間，倘若同

學一定要在 12:00 供餐時間換

錢，也請與購餐同學一同排隊。 

2. 若販賣機有吃錢而廠商未處理的

情形，請洽學務處營養師。 

1 3 製一甲 
熱食部販賣烤地瓜、

泡麵 

會將同學意見轉知熱食部廠商研議販

售之可行性，另泡麵販售問題，因恐

影響學生正餐之攝取，擬再提本校午

餐供應會討論。 

1 4 餐一甲 
午餐的奶茶封口沒封

好，很容易破掉 

會將同學意見轉達給熱食部廠商檢討

改進。 

1 4 餐一甲 

向合作社反應問題

時，會有人員態度不

佳的狀況 

會將同學意見轉達給熱食部廠商檢討

改進。 

1 5 綜一丙 

有同學看到蟑螂從合

作社午餐主菜豬肉堆

爬出來 

請同學本人確實看見才提出反應，本

校熱食部於 108.12.5 才通過衛生局

及國教署無預警稽核零缺失通過，且

本校午餐供應會委員每兩週皆會督考

熱食部一次，學校營養師每日也會至

熱食部現場督導供餐作業，現場並未

發現過同學所說情事，未來如同學發

現午餐衛生上有任何疑慮，請於當日

立即至學務處找營養師反應，若經查

證同學反應事項屬實，本校可以依合

約處以罰則。 
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週次 班 級 建議事項或問題反映 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

1 5 綜一丙 
希望販賣機零食要更

多樣化 

會將同學意見轉達給熱食部廠商參

考。 

1 5 綜一丙 
販賣機同一物品價格

要統一 

本案可能是補貨人員放錯位置，未來

若發生類似事件，請立即向現場工作

人員反應。 

1 5 綜一丙 
點心巧克力吐司醬是

否可以多一點 

會將同學意見轉達給熱食部廠商參

考。 

參、 提案討論：﹙無﹚。 

肆、 臨時動議： 

一、  第三節下課同學午餐購買經常會延遲至 11:20，是否需要加以管控? 

決議：維持最早 10:55 開門讓學生進入購餐，超過 11:00 請熱食部終止門外排

隊的人潮，以維護上課秩序。 

 

二、  討論熱食部販賣機於進修部上課時段賣泡麵的合宜性? 

決議：販賣機已有販售各式麵包，站在健康的立場，校內販賣機還是不宜販售

泡麵，請熱食部配合。 

 

三、  學生反應菜單循環的太單調，希望菜單可以有再多一點的變化?提高售價

是否可以改善? 

決議：建議熱食部除了 50 元的基本餐點外，可以增加 50 元以上的餐點供學生

選擇(例如：節慶特餐..等)。 

伍、 散會：12:50 


